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Аннотация
Как вы думаете, что для вас значат люди, которые окружают

вас? Вы уверены, что хотели бы знать это? А вот я уверена, мне
это далось нелегко, но переломный момент моей жизни заставил
сделать это. Исследовать недры своей души и ужаснуться. А вы
думаете, что вы лучше меня? Если это так, то я искренне рада за
вас. Но что если это все к лучшему? Что если через это проходят
абсолютно все? Неужели вы не хотите узнать, как это происходит?



 
 
 

Люди– кто же они?
Почему мы нуждаемся в них?
Нуждаемся в себе подобных…
Все кричат о логике,
но сами живут не по ней.

Говорят, что у каждого человека бывает один перелом-
ный момент в жизни, нет, это никак не связана с авариями
и болезнями. Естественно, это тоже переломные моменты,
но я хочу рассказать вам о другом, о возрастных. Нет опре-
деленного возраста, это может быть и в сорок пять, трид-
цать, двадцать пять или как у меня в восемнадцать. Это даже
не зависит от четности и нечетности числа, просто происхо-
дит и все. И человек просто обязан пройти через это иначе
его жизнь может закончиться не очень благополучно. В та-
кие времена человек полностью меняет свое мировоззрение,
цели, убеждения и ему приходится адаптироваться в своей
жизни заново, он подобен младенцу, но с раненным сердцем.
Вы спросите: Почему же сердце ранено, если особо ничего
не случилось? Да, конечно, вы правы, не бывает синяка без
падения. Но в нашем случаи, мы учитываем абсолютно все,
рана на сердце может остаться от всего, переломный момент
может случиться даже от безобидной царапины на пальце.
И когда человек начинает анализировать всю свою жизнь, то
хочет он этого или нет ему всё равно будет горько от некото-
рых моментов в жизнь. Он будет смотреть на все под другим



 
 
 

углом, а не так как привык. И что вы думаете, какой же будет
его жизнь после? А все просто, противоположной прошлой,
ну или измениться в совсем неизвестном направлении. Не в
хорошую, а так же и не в плохую сторону, эдакая золотая се-
редина. Но знаете, меня всегда смущало вот это вот :”хоро-
шо-плохо”. Да какой человек может знать что хорошо, а что
плохо? Для одно это может быть хорошо, а для другого пло-
хо и поэтому, я считаю, что это непозволительно определять
людей так-как нам удобно, деля их на инь и янь. Поэтому,
как обычно люди пережившие переломный момент начина-
ют свою жизнь с воспоминаний. Почему именно так? Ну, ду-
маю, это даже не стоит объяснять, ведь каждый знает, что
память играет большую роль в жизни человека, ведь она не
просто флешка на телефоне, а часть нашей жизни, не имея
их мы подобны брошенному котенку на раздирании дворо-
вым псам. Так же память имеет свойство “возрождения”, она
помогает там “оживить” умерших людей, с помощью памяти,
мертвый человек может жить, но лишь только в нашей па-
мяти, конечно это нельзя назвать оживлением, это лишь со-
здание иллюзии, которая помогает многим людям, хотя в се-
бе мне это не приходилось проверять, ибо мои близкие здо-
ровы как никто другой и я желаю им долгой жизни. Память
хранит в себе кучу секретов, то вдаваться в подробности я
не буду, скажу, что она играет огромную роль в “рождении”
нового человека. А после человек начинает разбирать свои
чувства, благодаря памяти это не составляет труда, но все



 
 
 

же это сложнее, чем кажется. В этот момент ты честен с са-
мим собой и поэтому начинаешь видеть как светлую, так и
темную, прогнившую часть своего сердца, души, после тебе
становиться тошно от себя самого и жалко, ты понимаешь,
насколько ты ничтожен и если бы не переломный момент, то
ты бы уже сдох, нет, не физически, а душевно, ты бы стал
пустой оболочкой, которая не живёт, а лишь существует. По-
этому, важно чтобы через это прошли все… Но самое глав-
ное что будет в этот момент, это то, что вы вспомнили абсо-
лютно о всех людях в своей жизни. Каждого человека окру-
жают множество людей и каждый человек даёт вам что-то
от себя, назовем это подарком. Никто не забывает подарок
и приходит лишь с ним. У одного он дешёвый, а у другого
дорогой, у третьего маленький, а у четвертого наоборот, но
это не имеет никакого значения, порой самый маленький и
недорогой подарок радует больше всего, поэтому мы будем
оценивать не поводу, а по качестве подарка. Я хочу погово-
рить с вами о людях, которые вокруг меня и рассказать вам
множество историй, которые привели меня к перемене.

Раньше я думала, что переломный момент случается у лю-
дей, которые прожили не малую жизнь, скажем так лет трид-
цать или сорок, но я ошибалась, ведь числа в нашей жизни
лишь для порядка и гармонии, а все остальное зависит от
состоянии души, сердца человека, как оказалось я сгнила в
восемнадцать, конечно ничего криминального или амораль-
ного я не делала, но была я далеко не святая.



 
 
 

Думаю, нам уже давно пора познакомиться с вами… Ме-
ня зовут Милена, восемнадцать лет, у меня имеются роди-
тели, четыре брата и три сестры. Трое старших брата и сест-
ра от первого маминого брака, а младший из братьев и две
средние (я их так называю, потому что они двойняшки) от
моего отца, ну, то есть второго брака, как оказалось, к сча-
стью, крепкого, конечно, на счёт крепкого я была не совсем
честна, но об этом вы ещё успеете узнать. Ах да, школу я за-
кончила, поступить не смогла, а вот депрессии, как у неко-
торых людей не было, ну вот такой вот я человек, пофигист,
естественно я не сдавалась, и хотела поступит кое-куда, но
жизнь начала играть со мной, а там глядишь и жених нари-
совался, но неудачное поступление и неожиданная помолв-
ка не были той нитью из-за которого и произошел перелом-
ный момент, на это повлекло совсем другое и это вы тоже
узнаете, но позже. Ну так вот, я азиатка, но живу в России,
республика Татарстан, город Казань, естественно я граждан-
ка РФ, родилась я, конечно, в Азии, но была я там два раза.
Первый: когда родилась, второй: в пять лет, даже если так,
все равно лишь на два-три месяца. Скажу честно, любить я
не любила эту страну(не буду называть), но побывать там хо-
телось, но увы, у жизни другие планы на меня. Мне боль-
ше нравилась Россия, да и считаю я ее своей родиной, ни-
как иначе. Такс, увлекаюсь я многим, а больше всего люблю
общаться, без этого мне всегда скучно, даже если я читаю
интересную книгу, это как есть попкорн без воды,понимае-



 
 
 

те?! Я человек мирный, но если что, постоять за себя смо-
гу. В магию, инопланетян и мифических существ не верю, я
человек верующий. Верю в бога, рай и ад, это так, к слову,
рассуждать об этом я не буду, ведь у каждого свое мнение,
а оскорблять кого-то в мои планы не входила, да и не люб-
лю я такое дело. Я человек прямолинейный, поэтому, если
хотите услышать правду, обращайтесь. Верю в любовь после
замужества. Дружбу я верю, но не между парнем и девуш-
кой, кто-то из них все равно начнет чувствовать не друже-
ские чувства. Поэтому, если вы уверены, что чувствует у вас
не будет, то лучше всего остерегаться это такой дружбы, ведь
вы можете сделать человеку больно, хоть и не нарочно. Я во-
обще не люблю делать людям больно, но все само получает-
ся, я обижаю людей, даже не замечая этого. Поэтому прошу
у всех прощение, заранее.


